



**GARDA MEDIA**

# Ketua DPD KNPI Buol Munawir A Nouk Lantik DPK Kecamatan Bunobogu

Rahmat Salakea - [BUOL.GARDAMEDIA.ID](http://BUOL.GARDAMEDIA.ID)

Jun 17, 2024 - 00:42



Buol-Dewan Pengurus Kecamatan (DPK) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kecamatan Bunobogu periode 2024-2026 resmi dilantik oleh ketua DPD Knpi Kabupaten Buol, Munawir A.Nouk, S.STP, MM.

Pengukuhan pengurus DPK KNPI Bunobogu dilaksanakan di Aula Lantai II Gedung Koperasi Amanah, Desa Bunobogu, Kecamatan Bunobogu, Sabtu (15/6/2024) sekitar pukul 11.00 WITA hingga selesai.

Kegiatan ini dihadiri juga oleh Camat Bunobogu, Irwansyah, SP. M.AP, Kades Tamit, Ramli Sulu selaku ketua Forum Kepala Desa Kabupaten Buol, Sekdes Bunobogu, Darwis Matoka jajaran pengurus DPD Knpi Buol, mewakili SMK

Harapan Bunobogu, pemuda serta undangan.

Dalam laporannya, Buyung selaku ketua Panitia mengucapkan terima kasih atas kehadirannya dalam kegiatan pengukuhan, kepada pemerintah kecamatan Bunobogu yang sudah mensupport dan mendukung kegiatan kegiatan ini, kepada pengurus DPD Knpi Buol, serta panitia yang telah bekerja keras sehingga kegiatan ini berjalan sukses.

Ketua DPD Knpi Buol, Munawir A.Nouk,S.STP, MM., mengukuhkan dan mengambil sumpah pengurus DPK Bunobogu periode 2024-2026 yaitu Risman sebagai ketua DPK, Moh Risno Saiye selaku sekretaris dan Arila Batalipu sebagai bendahara dan anggota struktur lainnya.

Dalam sambutannya Munawir Nouk mengucapkan selamat atas dilantiknya DPK Knpi Bunobogu dan selamat bekerja untuk memberikan yang terbaik untuk organisasi.

“ selamat kepada Bung dan Mba yang baru dilantik, jaga Marwah dan nama baik organisasi, berikan yang terbaik dan dukung seluruh program pemerintah sampai ketingkat desa, Knpi merupakan organisasi yang dimana para pengurus dan kadernya merupakan pemuda-pemudi terpilih, olehnya saya berharap ke depan yang terbaik untuk daerah dan almamater organisasi ini,” kata Munawir.

Sementara itu, Camat Bunobogu, Irwansyah, SP. M.APsat memberikan sambutan berharap knpi dapat menjadi mitra pemerintah dalam melaksanakan program-program pemerintahan.

Ia pun berharap akan menjadi mitra dari pemerintah dimasa mendatang, sehingga KNPI menjadi contoh Gerakan generasi muda di kabupaten Buol, khususnya di wilayah kecamatan Bunobogu.

Ketua DPK Knpi Bunobogu, Risman berjanji akan membawa organisasi ini akan lebih baik ke depan dan akan melaksanakan berbagai program kerja dan kegiatan yang nantinya akan memberikan dampak terhadap pembangunan daerah maupun di kecamatan Bunobogu. \*\*